

Hohe Nachfrage bei kleinen Motorrädern

06.03.2014



In Dortmund ist die "Motorräder Dortmund" gestartet. Auf der Eröffnungspresso konferenz berichtet der Industrieverband Motorrad IVM über die große Nachfrage an leichten Motorrädern. Das liegt laut dem Verband vor allem an geänderten Führerscheinbestimmungen im vergangenen Jahr. In diesem Nachrichtenstück gehen wir drauf ein.

Anmoderation:

Seit Donnerstag (6.3.) läuft die Motorräder Dortmund. Dort präsentieren mehr als 400 Aussteller ihre neuesten Maschinen und Produkte. Laut dem Branchenverband IVM gibt es einen Boom bei vor allem leichten Motorrädern. Dies sei ein Trend auf der Messe. Bamdad Esmaili berichtet.

Der Industrieverband Motorrad Deutschland e.V. vermeldet einen echten Wachstumsmarkt für die neueingeführte 48 PS-Klasse Motorräder. Hier verzeichnet die Industrie ein sattes Plus von 58,7 Prozent oder in Zahlen 4710 Neuanmeldungen. Grund für den Anstieg seien laut IVM eine neue Führerscheinrichtlinie, die im vergangenen Jahr in Kraft getreten ist. Ebenfalls mit über 30 % verzeichnet der Verband einen Anstieg von Neuzulassungen bei Leichtkrafträder und ein Plus von 2,7% bei so genannten "Big Bikes".

Bamdad Esmaili, Redaktion, Dortmund